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RUQti ERtMENTO N" 03/2025.

Do Vereador: ERON GOMES DO NASCIMENI'O
St]CRETARI A DE ADMINISTRAÇAO
O Ilmo. Sr. EDIVALDO DA SILVA TERTO

O Vereador que este subscreve. Requer da secretaria de Âdministração
um canal de atendimento para que a população possa estar interagindo de
forma mais ágil, sobre sugestões, ideias e reclamações. Tendo assim mais
facilidade para essa interlocução com o poder executivo e suas respcctivas
secretarias.

Desde já, agradeço a atenção e disposição em analisar e atcnder a este
pedido.

JUSTIFICATIVAS EM PLENARIO

Plenário Sebastião Campos de Jesus Lima, em 2l de fevereiro de 2025.
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